

Estimados compañeros:

De acuerdo con la resolución de la última Asamblea de la Agrupación celebrada el pasado día 10 de Marzo, hemos preparado el viaje anual de la Agrupación con un presupuesto menos abultado que el de años anteriores y apto para todo el mundo, pero tratando de satisfacer la habitual programación de visitas de interés arquitectónico y urbanístico, con un recorrido agradable por nuestra geografía. Para ello se plantea una visita a las principales actuaciones de la arquitectura del vino en la Rioja, obra de destacados arquitectos nacionales y extranjeros, para terminar con una visita a la ciudad de Vitoria premiada como Capital Verde Europea 2012, como el mejor ejemplo del país de sostenibilidad urbana.

Esperamos con ello continuar con la tradición de visitas anuales de interés profesional, que se completará con la jornada de confraternidad de la agrupación que esta vez se celebrará en la ciudad de Requena, con visita guiada al casco antiguo y visita a las Bodegas Torroja, celebrando la comida en el Restaurante Alambique de las mismas bodegas el próximo sábado 7 de Mayo, según se comunicará en breve.

Con ello pretendemos facilitar el conocimiento de la geografía de la Comunidad Valenciana y de su gastronomía, iniciada hace algunos años y esta vez ligada a los buenos caldos de nuestro país.

Esperamos la mayor participación y agrado de todos.



Pasqual Vernich Talens. Arquitecto.

Presidente de la AAUCV